

Entrevista con Ramón García López

Lunes 11 de Abril de 2011 13:02



Con motivo del lanzamiento el próximo 29 de abril desde Cabo Cañaveral (Florida) del espectrómetro AMS, se ha publicado una entrevista a Ramón García López, miembro Consolider-GTC del [equipo GTC](#).

La participación española en el proyecto del AMS (Alpha Magnetic Spectrometer) está liderada por el Ciemat (Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas), de Madrid, con la colaboración de Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC).

Más información:

["Me encantaría viajar a Marte ahora"](#) , La Opinión, 11-04-11